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Ao 
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
 
 O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental. Seja enviada ao Executivo Municipal a seguinte solicitação:  
 

Solicito a pavimentação da Rua Olívia de Oliveira Pinto localizada no bairro 
da Lagoinha, devido à necessidade urgente de melhorias na infraestrutura 
viária.  

A ausência de calçamento tem gerado transtornos significativos para os 
moradores e comerciantes da região, impactando diretamente na qualidade 
de vida da comunidade. 

Atualmente, moradores enfrentam o excesso de poeira em períodos de 
estiagem e acúmulo de lama nos dias chuvosos, dificultando a circulação de 
veículos e pedestres. Além disso, a falta de pavimentação contribui para a 
deterioração da via, aumentando os riscos de acidentes e prejudicando a 
acessibilidade, especialmente para crianças, idosos e pessoas com 
mobilidade reduzida. 

 
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 21 de maio  de 2025. 
 
Vereador Proponente:                 
 
 
Fabiano Araújo Rodrigues 
 


